

Compte rendu du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)

Samedi 14 avril – 10h

Présents : Violette Piquemal, Liana Rakotoniaina, Hugo Doubrovine, Matthieu Maire, Maxence Messenger, Sacha Thénault, Jade Lamotte, Romann Helj, Lilou Collin, Chiara Pomarède, Etana Le Borgne, Axel Bareille, Leanne Normand, Eliane Obis et Aurélie Toussaint

Excusé : Eliot Saez-Jimenez

Absents : Moera Macarty, Charlie Deschamps-Montaut

1 – Journée du samedi 25 mars

Jade, Matthieu et Mme Obis ont expliqué ce qui c'était passé lors du grand rassemblement des Conseils Municipaux des Jeunes de la Haute-Garonne.

Pour commencer la journée, un bingo a eu lieu afin d'aller vers les autres jeunes et apprendre à les connaître. Ensuite, ils ont fait un jeu de piste dans le Conseil Départemental pour découvrir le lieu. Le matin, la question sur le harcèlement scolaire a été mis en discussion. L'après-midi, ils ont été séparé en groupe et ont pu discuter avec d'autres membres de CMJ et découvrir ce qu'ils faisaient dans leurs communes. Ils ont tous émis l'idée de refaire cette réunion pour que d'autres élus puissent aussi y participer.

Ils ont beaucoup aimé cette journée.

2 - Proposition de Romann

Romann a proposé de faire une journée ou matinée de collecte des déchets dans Nailloux. En effet, avec ses parents, ils vont de temps en temps faire du nettoyage dans le village. L'idée a été accepté à l'unanimité. La date choisie est le samedi 23 septembre.

3 - Rappel des prochaines dates

Il leur a été rappelé que leur participation aux événements et aux réunions n'étaient pas facultatives et c'est pourquoi un rappel des prochaines dates où leur présence est requise a été donnée :

- La commémoration du 8 mai : de 10h45 à 12h10
- Samedi 13 avril : cette réunion permettra de tester les énigmes pour la chasse aux trésors
- Samedi 3 juin : journée, le lieu sera à l'ESCAL.

Il y aura un mail officielle pour la commémoration mais les deux dates suivantes sont déjà prévues depuis janvier.

Matthieu a prévenu que malheureusement il ne pourrait participer à la chasse aux trésors car il avait un rendez-vous ophtalmologique.

4 - Radiation

Les absences répétés et injustifiées de Charlie ont donc été sujettes au vote pour sa radiation. Les élus ont décidé d'un commun accord qu'une seconde chance lui était donné. En effet, dans les débuts du CMJ, il était présent à toutes les réunions ainsi que durant les événements. Et sa participation active lors de la dernière chasse aux trésors a été très appréciée par ses camarades. Il a aussi pris la parole lors de la réunion du Conseil Municipal.

Aurélie leur a fait la remarque que le règlement a été signé par tout le monde et donc qu'ils devaient tous suivre les mêmes règles. Pas de traitement de faveurs. Et que durant la prochaine réunion, s'il était encore absent, sa radiation sera de nouveau mis au vote. Les jeunes du collège devait lui dire et un mail lui sera aussi envoyé ainsi qu'à ses parents.

5 - Foyer de vie de Douyssat

Plusieurs jeunes sont venus demander aux élus de parler de ce nouveau foyer qui est apparu dans la commune. De nombreux enfants ont peur des nouveaux arrivants et de leurs manières.

Mme Obis et Aurélie leur ont expliqué que c'était un foyer pour personnes en situation d'handicap. Une discussion a donc eu lieu autour. Elles leur ont proposé, pour ceux intéressés, de les rencontrer et d'aller à ce nouveau foyer pour mieux les comprendre et ainsi expliquer ce qu'ils ont appris à leurs camarades.

Neuf élus sont intéressés pour les rencontrer : Etana, Leanne, Chiara, Liana, Sacha, Axel, Violette, Jade et Lilou.

Mme Obis doit contacter le foyer afin de savoir si le foyer serait intéressé pour les rencontrer.

6 - Proposition d'un nom pour le parc et questionnaire

Mme Obis leur a demandé de chercher un nom pour le nouveau parc qui sera soumis en proposition.

Les avis ont été très mitigés. Le nom aillant reçu le plus de vote est le Parc de la Renaissance.

Mme Obis leur a parlé d'un nouveau lieu que la mairie souhaiterait ouvrir pour tout le monde et leur a demandé ce qu'ils souhaiteraient qu'il y ait.

Les élus ont dit qu'ils aimeraient un coin où ils peuvent donner des livres, les échanger. Qu'il faudrait trouver des jeux de société. Qu'ils veulent un lieu pour se rencontrer, se détendre pour tous les âges.

Nom proposé : La grande famille ; La communauté de Nailloux